



L'association « la Mémoire de Chevreuse » honorée de la Médaille de Bronze du Tourisme en la personne de sa présidente, Jeanne Maison.

Madame Sylvia Pinel, Ministre de l'Artisanat, du Commerce et du Tourisme a décidé de décerner la Médaille de Bronze du Tourisme à Madame Jeanne Maison, Présidente de l'Association « A.M.D.C-La Mémoire de Chevreuse et de sa Châtellenie » distinguant ainsi les services rendus dans l'exercice de ses activités.



Vraie « Chevrotine » de cœur et d'esprit, Madame Jeanne Maison préside en effet depuis 13 ans cette association culturelle, spécialisée dans le patrimoine et les recherches historiques, en vallée de Chevreuse.



L'association très active expose et publie régulièrement le fruit de ses travaux. Elle est à l'origine des visites historiques commentées de Chevreuse qui accueillent, bénévolement, plusieurs centaines de touristes, visiteurs, scolaires et randonneurs avec succès, dans une approche originale de la Grande Histoire, par la petite.

L'on doit entre autres à l'AMDC les textes illustrant les panneaux très récemment installés par le Parc Naturel Régional sur les bâtiments anciens de Chevreuse.

Toutes nos félicitations à Madame Jeanne Maison et à « **La Mémoire de Chevreuse** » qu'elle représente si bien.

La Mémoire de Chevreuse

Cabaret du Lys

Rue Lalande

78460-CHEVREUSE

memoirechevreuse@orange.fr